

Síguenos en



Santander - Barrancabermeja - Mayo 26 de 2021 - 11:25 AM

En Barrancabermeja protestan trabajadores de Ecopetrol

Desde primera hora de la mañana, trabajadores de **Ecopetrol** y sindicalistas de la USO realizan manifestación en la refinería del 'Puerto Petrolero' con cese de actividades este miércoles.



Foto: Suministrada

COMPARTIR EN: [f](#) [t](#)

Además de madrugar a una manifestación social este miércoles, los trabajadores de **Ecopetrol** y miembros de la Unión Sindical Obrera en Barrancabermeja realizan un cese de actividades y un bloqueo en las entradas de la refinería.

Su intención con el plantón es que nadie pueda ingresar para reforzar su llamado, en el que están "defendiendo a la empresa colombiana para que no sea vendida y no continúen vendiendo sus acciones", según Ludwing Gómez, de la junta directiva de la USO.

Además, indicó que la manifestación es para "exigir responsabilidad social porque los niveles de desempleo superan el 25 por ciento aquí en el Magdalena Medio. Y **Ecopetrol** debe indicar ya con el proceso de compra de vacunas para la población de las áreas petroleras".

Por su parte, la empresa petrolera aseguró que activó un plan de emergencia de manera que la operación continúe con normalidad mientras se da la protesta.

Publicado por Redacción Local

Le puede interesar



Entregaron instrumentos...

En el 'Puerto Petrolero' hay alegría entre un...



Barrancabermeja estrena psiquiátrico y...

En Barrancabermeja se dio apertura a la...



Se creció el río Magdalena en...

Las lluvias intensas registradas en...



Escándalo por pelea entre ingeniero y...

Una iracunda pelea - registrada en vídeo -...

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Sondeo de opinión

¿Está de acuerdo con que se mantenga el Paro Nacional de forma indefinida?

- Sí, considero que es necesario llamar la atención del Gobierno sobre muchas necesidades de la ciudadanía.
- No, porque es una situación que está afectando muchos sectores productivos y de salud en el país.
- No tengo claro cuáles son las reclamaciones que se hacen desde el Paro Nacional.

¡Votar!



PICO Y PLACA

Mié
N/A

kē se dice
NOTICIAS COMO SON



Conmoción en Convivir por muerte de un menor, ¿Qué...

Un adolescente murió baleado por un Policía sobre la medianoche del domingo en el barrio Convivir en Girón. Aunque la comunidad asegura que hubo abuso por parte del uniformado, la institución afirma que actuó en defensa propia; hay versiones encontradas.



Secciones

Judicial
Área metro
Santander
Deportes
País
Entretenimiento
Opinión
Mundo
Galería
Nosotros
Salud
Clasificados



Quiénes somos

